

Hoy está programada una marcha por el centro

Gremio acusa que casos de maltrato contra profesores han ido en aumento en Punta Arenas

» A pesar del paro, los colegios estarán abiertos, con los equipos directivos, y los servicios de alimentación se entregarán con normalidad.

Un aumento de los casos de maltrato contra docentes, denunció la presidenta del Colegio de Profesores de Punta Arenas, María José Rodríguez. Expresó su adhesión a la movilización nacional a realizarse hoy en contra del acoso, el maltrato y las agresiones que afectan a los educadores del país. Pese a la paralización de actividades, los colegios estarán abiertos, con los equipos directivos, y los servicios de alimentación se entregarán con normalidad.

Planteó que las cifras de la Superintendencia de Educación han generado alarma, ya que entre 2022 y 2023 se ha registrado un aumento considerable de denuncias de maltrato a miembros adultos de la comunidad educativa. Agrega que durante el primer semestre de este año, en Punta Arenas se han realizado denuncias similares ante la Superintendencia de Educación, el Instituto de Seguridad Labo-

Gremio Lopez



La directiva del nivel comunal del Colegio de Profesores, presidida por María José Rodríguez, denunció que la deuda histórica con los maestros, es otro de los puntos críticos.

ral y el Servicio Local de Educación Pública. Aunque la mayoría de estos casos aún están en proceso, algunas denuncias han resultado en diagnósticos de enfermedades profesionales y en el inicio de investigaciones sumarias debido a la existencia de antecedentes suficientes pa-

ra indagar la presencia de malos tratos hacia docentes.

A fines de junio, ingresó al Congreso Nacional un proyecto de ley impulsado por el gremio sobre convivencia escolar, buen trato y bienestar de las comunidades educativas. Sin embargo, su discusión ha en-

frentado oposición, lo que impide abordar de manera integral los desafíos de la convivencia educativa. Además, preocupa la violencia sistémica a la que están sometidos profesionales como los educadores de párvulos y los educadores diferenciales, a quienes, pese a contar con la especialización requerida, el Estado se ha negado a reconocer y a hacer efectivo el pago de sus menciones.

El agobio de la evaluación docente, que obliga a los profesores a realizar tareas adicionales para aspirar a una mejora salarial, y la deuda histórica que mantiene a numerosos maestros en situación de miseria son otros puntos críticos.

La marcha en Punta Arenas partirá desde la Diagonal Don Bosco a las 11,30 horas y se dirigirá hacia la delegación presidencial donde se hará entrega de un petitorio con las principales demandas del gremio. **LPA**